
県立有田中央高等学校清水分校 学校運営協議会

令和元年度 第１回（令和 元年 ６月１１日 開催）

出席者：委員８名（全員出席）

【議題】

①学校運営協議会委員の紹介

②会長・副会長の選出

②学校運営に関わる基本的な方針の説明及び承認

③意見交換

④その他

【協議した内容】

①学校運営協議会委員の紹介の後、会長・副会長が選任された。

②森勝博校長が学校運営に関わる基本的な方針を説明し、委員全員

から承認された。

③清水分校の生徒が減少している問題について協議した。

（主な意見）

○清水地域では過疎化・少子高齢化・小中学校の休校などが進んでお

り、分校だけの問題ではない。

○分校の取り組みは評価できる。下記①、②についてもっと外部（町内

の中学校等）に発信してはどうか。

①少人数学習指導や習熟度別学習等、個に応じた学習指導が可能であ

るため、学び直しや学力の遅れを取り戻すことができている。

②卒業後の進路保障ができている。

○清水地域以外の生徒に入学してもらうために、経済的負担を軽減する

ような通学手段を検討する必要がある。

○地元の小・中学校に、清水分校の卒業生や地元企業の社長さん等に来

てもらい話を聞くことで、子供達が清水に対する関心が高まり、清水

分校に進学する生徒もいるのではないか。

【学校の具体的な取り組み】

●学校のホームページで、学校生活やクラブ活動の様子を頻繁に発

信している。

●今後、地元中学校に清水分校の取り組みをアピールしていきたい。


